



Bank Jogja Luncurkan Tabungan Pendidikan Siswa

YOGYAKARTA — Mulai tahun ajaran 2009-2010, Bank Jogja bekerja sama dengan Pemerintah Kota Yogyakarta dan Kebudayaan Kota Yogyakarta— untuk meluncurkan program tabungan orang tua siswa alias tabungan pendidikan.

Tabungan khusus untuk siswa sekolah menengah pertama (SMP) negeri di Kota Yogyakarta itu bernama Tabungan Star, kepanjangan dari tabungan siswa pintar. Peluncurannya akan dilakukan pada Juli 2009. "Tabungan itu untuk menampung dana orang tua yang biasa dialokasikan untuk pendidikan anaknya," tutur

Asteria Helianthi, Kepala Divisi Marketing Bank Jogja, saat dihubungi *Tempo* kemarin.

Menurut Aster, tabungan tersebut untuk menghindari pengalihan biaya pendidikan oleh orang tua untuk hal-hal konsumtif setelah pemerintah menanggung biaya pendidikan melalui BOS. Karena itu, biaya dari orang tua akan ditabung di Bank Jogja. "Siswa bebas biaya administrasi, bebas biaya buku tabungan, dan ada asuransi jiwa. Besarnya disesuaikan dengan saldo akhir," kata Aster.

Modelnya, Aster menambahkan, tabungan berjangka mulai satu ta-

hun bagi siswa kelas III, dua tahun bagi siswa kelas II, dan tiga tahun bagi siswa baru. Tapi, apabila siswa yang bersangkutan pindah sekolah sebelum jangka waktu tiba, saldo tabungan bisa diambil.

Untuk mengetes pasar, Bank Jogja menyebarkan kuesioner kepada 1.000 siswa SMP. Bank Jogja juga menawarkan lima paket terkait dengan nominal pemasukan setiap bulan. Paket pertama, pemasukan Rp 30 ribu per bulan, kemudian Rp 50 ribu, Rp 75 ribu, Rp 100 ribu, dan di atas Rp 100 ribu. Hasilnya, hanya 400 kuesioner yang kembali dan valid. "Sebanyak 50 persen setuju ada

tabungan pendidikan, 40 persen setuju nilai nominal pemasukan Rp 50 ribu dan Rp 100 ribu per bulan," ujar Aster.

Proses menabung itu, kata Aster, akan dikoordinasi oleh pihak sekolah. Setiap akhir bulan, bank akan mengambil tabungan siswa yang terkumpul untuk disimpan di bank. Tabungan itu akan diikuti sekitar 10 ribu siswa SMPN di Yogyakarta. Bunga yang diberikan relatif murah, sekitar 4-7 persen untuk tabungan paket Rp 50 ribu per bulan. "Tabungan siswa SD sudah kami sosialisasikan. Rencananya dimulai tahun depan," kata Aster. ● PITO AGUSTIN RUDIANA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bank Jogja			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005